
Phillipe Lusinchi 

De: 
Envoyé: 
À: 
Objet: 

Bonjour Philippe, 

Normand Villeneuve <normand.villeneuve@roche.ca > 
6 mai 2013 15:47 
'Phillipe Lusinchi' 
RE: volume d'eau prélevé barrages st-bruno hebstat 

Voici les données que j'ai trouvées. 

Pour St-Bruno, l'évaluation sommaire de la capacité, abordée dans l'étude des débits produite par BPR en mars 2007, 
indique que les prises d'eau du bassin D, du lac Lachance e~e l'Aqueduc auraient des capacités de prélèvement 

maximum respectives d'environ 2 000 m3/d, 225 m3/d e~J soit un total de 2 775 m3/d. 

Pour Hébertville-Station, l'évaluation sommaire de la capacité, abor:::;i 'ét; e des débits u· e 
en mars 2007, indique que la prise d'eau du lac de l'Aqueduc aurait une capacité max1 1:1~ 1100 m3/d. 

Je ne sais pas s'il y a eu d'autres études après celle-là . ~-

Donc si tu retranches les consommations moyennes des deux municipalités aux débits amonts resp · ctifs, tu pourras 
avoir une approximation de ce qui coulait dans les ruisseaux, en aval des barrages. . 
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Normand Villeneuve, ing. 

Chargé de projet 
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De : Phillipe Lusinchi [mailto:urbanisme@ville.saint-bruno.qc.ca] i) 1 z 
Envoyé : 2 mai 2013 09:28 g J Â ft-t tJ lJ ' 
À : Normand Villeneuve ftll { \ ( {/() 
Objet : volume d'eau prélevé barrages st-bruno hebstat 

Bonjour Normand, =======:-
Lors des Séances du BAPE on nous a demandé quel était le volume d'eau prélevé à partir des deux barrages 804 et 805 
avec l'ancien réseau d'eau .... ll s'agissait d'avoir une idée du débit du cours d'eau en aval des ouvrages. 

Philippe Lusinchi 
563 Saint-Alphonse. 
Saint-Bruno, Lac-Saint-Jean. 
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